



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PROPUGNA PEQUEÑA ALZA. Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, diciembre 15. El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Jekhe Ahmed Zaki Yamani, dice en una entrevista que su país propugna un aumento de sólo el 5 por ciento en el precio del petróleo.

Nuevo Precio Petróleo Discuten hoy en OPEP

ABU DHABI, Emiratos Arabes Unidos, diciembre 15. (AP). Los productores petroleros del mundo se hallaban profundamente divididos hoy sobre un aumento del precio del crudo para el próximo año, al tiempo que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) se preparaba para iniciar mañana su conferencia de fin de año sobre tarifas.

El Ministro libio de Hidrocarburos, Ezzedin Mabrouk, dijo hoy en una conferencia de prensa que los países de la OPEP debían obtener cuando menos un aumento de doce y medio por ciento y que le gustaría ver un incremento de 20 por ciento. Pero su colega saudita, Jekhe

Ahmed Zaki Yamani, advirtió que no se debía aprobar un aumento fuerte porque el mismo podría provocar una recesión mundial. El precio actual de un barril de petróleo saudita es 12,70 dólares.

En una entrevista que le concedió hoy a un periodista de este diario, Yamani dijo: "El precio actual de un barril de petróleo saudita es 12,70 dólares."

—Favor pase a la Pág. 104

Chile Reitera su Rechazo al Uso de la Violencia

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 15. (AP). Chile agradece hoy la preocupación de Brasil por el diferendo limítrofe chileno-argentino y reiteró su rechazo "al uso o amenaza de la fuerza".

altamente la preocupación expresada por el Gobierno del Brasil y ve en ella el espíritu de armonía y fraternidad americanas que refleja, a su vez, fielmente los propósitos de paz que animan a Chile.

El Gobierno de Chile aprecia

—Favor pase a la Pág. 72.

Posible Reunión Emergencia de OIC por Baja Precio Café

LONDRES, diciembre 15. (AP). Cifras dadas a conocer ayer por la Organización Internacional del Café (OIC) plantean la posibilidad de una reunión de emergencia del organismo para tratar el problema de las cuotas de exportación de los países productores.

El precio límite inferior de los cafés verdes se fijó el mes pasado en 1.287,5 dólares por libra, cifra inferior en un 15 por ciento al de 1.515 dólares, precio mundial promedio de los últimos 20 días hábiles del año cafetero anterior, que finalizó el 30 de septiembre, y de los 20 primeros días hábiles del año cafetero actual, 1978-1979.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 15 (UPI). La inseguridad sobre el futuro de los precios del petróleo y un alza más en los tipos del interés bancario a corto plazo, hizo que las acciones declinaran en un amplio frente en la jornada de hoy de la Bolsa de Nueva York, que fue de movimiento moderado.

—Favor pase a la Pág. 108

Nicaragua y C. Rica Reciben Informe de OEA

WASHINGTON, diciembre 15 (UPI). Costa Rica y Nicaragua recibieron hoy el informe sobre el incidente fronterizo del 21 de noviembre último que causó dos muertos costarricenses y la ruptura de relaciones entre ambos países.

Ley de Amnistía Aprueba el Senado de Nicaragua

MANAGUA, diciembre 15 (AP). El Senado aprobó hoy por unanimidad un proyecto de Ley de Amnistía para prisioneros y exiliados nicaragüenses.

El plebiscito fue propuesto por una comisión mediadora internacional a raíz de la insurrección armada en Sept. en cinco de las principales ciudades del país, que dejó un saldo de por lo menos 1.500 muertos, según cifras proporcionadas por la Cruz Roja Nicaragüense.

Argentina Plantea en ONU Tensa Situación con Chile

NACIONES UNIDAS, Dic. 15 (UPI). La Argentina planteó hoy ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas la tensa situación creada por su conflicto limítrofe austral con Chile, por medio de una nota presentada con fines informativos al Presidente del Organismo, según informaron esta noche medios diplomáticos.

de tensión cuya prolongación podría llegar a poner en peligro el mantenimiento de la paz y de la seguridad internacionales.

—Favor pase a la Pág. 104

Sigue Incontenible Ola de Violencia en Irán

TEHERAN, Irán, diciembre 15. (AP). Los fanáticos musulmanes Shilitas atacaron una planta de Pepsi-Cola y otras empresas y residencias de miembros de la Secta Bahai, en el sur de Irán y 40 Shilitas fueron ultimados, dijeron hoy fuentes informadas.

Mohammad Reza Pahlavi. Una fuente dijo que los 4: Shilitas fueron ultimados ayer en Shiraz por miembros de la Secta Bahai, que abrieron fuego con armas automáticas para proteger sus propiedades. Se dijo que otros cincuenta Shilitas fueron heridos. Tras la sangrienta lucha, centenares de Bahais huyeron a una cercana aldea montañesa en busca de refugio.

—Favor pase a la Pág. 72.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RECHAZA PROPUESTAS. Jerusalén, diciembre 15. El Primer Ministro israelí Menahem Begin lee hoy una declaración al final de la reunión esta mañana del Gabinete, en Jerusalén. Rechazó las propuestas de Egipto e Israel.